

みんなで笑顔 木のおうち新聞

みんなで笑顔木のおうち新聞

2023年7月号

〒929-0335

石川県河北郡津幡町井上の荘

5-57

<http://www.plumeria-heart.com>

みんなちがって、みんないい



【七夕飾り🎑】

今年も7月7日の七夕の日に向けて、子どもたちと七夕飾り作りに取り組みました。

透明な袋の中に、丸めたカラフルなフラワー紙や、切ったセロファンを10個、カラフルなセロファンを10枚数えて入れます。それを胴体にします。口をゴムで止め、織姫と彦星の顔を貼ったり描いたりして作り、胴体にセロテープでしっかりとくっつけました。最後に、モールで2体をくっつけ、星で飾りました。

また、短冊には、願い事を書き、家族の願い事を書く子の姿も見られました。皆の願いが天の神様に届きますように！



【季節の野菜を収穫🍅】

木のおうちの畑に植えた「じゃがいも」「なす」「きゅうり」がぐんぐんと大きく育ち、収穫できる大きさになり、子どもたちと一緒に野菜の収穫を行いました。

じゃがいもの収穫では、みんな楽しそうに土を掘り返していました。きゅうりは、切る場所を職員に教わりながら収穫しました。

今後も子どもたちが楽しめる季節の野菜収穫体験をしていきたいと思います😊



【たまごトースト🍳】

土曜日の活動で、たまごトーストづくりをしました。

はじめに、卵料理の写真と名前カードを一致させるクイズをしました。「スコッチ

エッグ」などの難しいものもありましたが、全問正解！どうしてわかったの？と尋ねると、「簡単なやつから考えていったんや♪」と嬉しそうに教えてくれました。

クイズの後はいよいよ調理！ゆで卵の殻を自分でむくことができていました。むいた卵をつぶしてマヨネーズとあえ、パンにのせ、トースターで焼きました。ゆで卵が苦手な子は、ホットプレートで卵焼きを作り、フライ返しで器用に巻いていました。

お友達に「こうしたらいいよ」と伝えて一緒に楽しむ子がいたり、「今度は卵を割ってみたい！」と話してくれる子がいたり、充実した時間になりました。また子どもたちに「やりたいな！」と思ってもらえるような活動を用意したいと思います😊



【スタンドグラスアート】

6月の土曜日は、井上利用の子どもたちが、太田に遊びに来てくれました。みんなでスタンドグラスアートをしました。

半透明の紙に、子どもたちが好きなようにカラーセロファンを貼って、一人ひとり自由に作品を作り上げました。手順書を見ながらみんな上手に仕上げていました。かんせいしてまどにはったら、とてもきれいでした💎みんな集中して作品作りに取り組めていましたよ😊

また子どもたちの達成感が味わえる活動をみんなで考えていきたいと思っています。



【新しい職員が加わりました！】

🍀 標七海（ななみちゃん）

🍀 みんなに負けないくらいの子ども心を持って精いっぱい頑張りますのでよろしくお願い致します。

